

Cuba y Laos 45 años de relaciones bilaterales



Por: José Emilio Oliveros

La Habana, 11 nov (RHC) Saleumxay Kommasith, ministro de Relaciones Exteriores de la República Democrática Popular Laos, destacó hoy en esta capital que su país y Cuba comparten lazos históricos de amistad con un objetivo común, defender el socialismo, en el acto por el aniversario 45 de las relaciones bilaterales, efectuado en la sede de la Cancillería de la mayor isla del Caribe insular, al que asistió Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República.

Esos vínculos marcan un hito significativo en la amistad, cooperación y solidaridad fraterna que nos une en pro de la salvaguarda y desarrollo de las dos naciones en medio de una compleja situación internacional destacó el canciller laosiano. Y ha permitido la formación de profesores de Español y entrenadores de atletismo.

Fruto de esos nexos hay 32 estudiantes de esa nación asiática en universidades cubanas, en aras de preparar los recursos humanos especializados necesarios para enfrentar los avances de la ciencia y la técnica.

Saleumxay Kommasith precisó que como parte de su visita se firmaron dos acuerdos para la cooperación económica y comercial, y en salud, en ceremonia efectuada en la sede del ministerio de Comercio

Exterior y la Inversión Extranjera.

Condenó el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos a Cuba desde hace casi 60 años, y agradeció el respaldo brindado por las autoridades cubanas a Laos en organismos internacionales.

En tanto, Ana Teresita González Fraga, viceministra de Relaciones Exteriores, recordó que el 4 de noviembre de 1974 se establecieron las relaciones diplomáticas entre las dos naciones, pero desde 1960 ya existían puentes de hermandad en la lucha común por eliminar las secuelas del colonialismo y el neocolonialismo.

La funcionaria señaló además que Cuba y Laos unieron sus voces en la defensa del derecho a la autodeterminación de los pueblos, la soberanía, la justicia social, y oponerse con firmeza a la injerencia extranjera.

Recordó que el 12 de diciembre de 1964, en la Asamblea General de las Naciones Unidas, el Comandante Ernesto Guevara, denunció los bombardeos perpetrados por aviones de Estados Unidos al país asiático.

El intercambio de visitas de alto nivel ha sido algo significativo en estas cuatro décadas y media de relaciones.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/207291-cuba-y-laos-45-anos-de-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba